

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Dengan dilakukannya penelitian ini, peneliti dapat menyimpulkan dengan menjawab pertanyaan penelitian yang ada di bab satu penelitian ini, Peneliti menemukan persentase tingkat gaya penulisan berita yang ada di kanal Citizen Reporter Surya.co.id didominasi oleh feature sebesar 52,07% lalu 47,93% merupakan straight news. Sedangkan untuk penghitungan persentase tinggi berita yang memiliki unsur “when” adalah 89,35%, unsur “why” sebesar 49,93%, unsur “how” sebesar 97.04 dan 100% untuk berita yang memiliki unsur “where” dan juga unsur “what”.

Untuk hasil analisis persentase tinggi berita jurnalis warga yang ada di kanal citizen reporter surya.co.id yang memiliki unsur opini penulis mendapatkan 32,54%. sedangkan untuk menjawab berapa persentase tingkat kelengkapan sumber berita ini mendapatkan sebesar 95,27 %, untuk persentase tingkat kesesuaian gambar untuk data pendukung dalam berita mendapatkan hasil 98,22, dan hasil untuk menjawab berapa persentase tingkat keringkasan isi berita adalah 85,50%.

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Tentu dalam penelitian ini, peneliti masih mendapatkan keterbatasan, seperti menentukan periode berita yang akan diteliti dikarenakan terbatasnya berita yang ada di kanal citizen reporter Surya.co.id. Maka dari itu, peneliti memberikan saran kepada peneliti selanjutnya untuk memperluas cakupan penelitian atau menggunakan media lainnya untuk penelitian selanjutnya.

5.2.2 Saran Praktis

Peneliti memberikan saran kepada media daring yang menyediakan kanal untuk jurnalisme warga, terutama Tribunnews untuk lebih meningkatkan kegiatan filterisasi untuk berita jurnalisme warga sebelum diterbitkan, dikarenakan semakin bagus kualitas berita dan semakin lengkap isi berita dapat menumbuhkan kepercayaan masyarakat untuk membaca berita yang ada di media daring.

Peneliti juga memberikan saran kepada praktisi jurnalisme warga atau yang ingin berkontribusi memberikan tulisannya ke media daring untuk lebih memperhatikan unsur dari kelengkapan isi berita dan menggunakan pedoman dan unsur dasar jurnalistik untuk menulis berita sebelum dikirim kepada media daring.